



Sindicato Médico del Uruguay

Miembro de la Asociación Médica Mundial

Miembro de la Confederación Médica Latinoamericana y del Caribe

Fundado el 11 de agosto de 1920



Montevideo, 4 de noviembre de 2010.

Señor Doctor
Carlos Delpiazzo
Presente

De mi mayor consideración:

Según lo indicado por el Dr. Julio Trostchansky, Presidente del SMU, y de acuerdo a lo resuelto por la Asamblea General del gremio solicitamos a usted se evalúen los pasos a dar, a los efectos de denunciar ante la OIT la situación en la que se encontrarían las Cajas de Auxilio ante la entrada en vigencia de la Ley N° 18211.

Sin otro particular, saludo a usted muy atentamente.

Federico Penino
Jefe Sección Secretaría